

Puebla de Beleña, julio de 1904

Con gran brillantez se han celebrado en la villa de Puebla de Beleña las tradicionales fiestas de San Juan, a las que han concurrido multitud de forasteros, deseosos de presenciar el típico reparto de caridad, cuanto de asistir a los cultos que la Asociación del Apostolado de la Oración, dedicada a la nueva y bonita escultura del Sagrado Corazón de Jesús, que ha poco adquirió.

La novedad de estas solemnidades, ha cuyo realce ha contribuido una bien organizada capilla, de la que formaba parte el eminente tenor de la Corte D. Arturo Pineda, fueron causa de que las naves de esta iglesia se vieran pobladas de fieles, ya en las vísperas, como en la solemne misa, y en los ejercicios de la tarde del 25, en los que habló del amor del Corazón de Jesús, nuestro digno párroco licenciado D. Rafael Centenera, organizador de estos cultos, a los que se dio fin llevando procesionalmente la venerada imagen por las calles de este católico pueblo, cantándose bonitos motetes en diferentes trayectos.

Terminados los festejos religiosos, el elemento joven, muy numeroso por cierto, se entregó al esparcimiento y al solaz, al que parecía convidar la hermosa Diana con sus cabellos plateados, razón por la que duraron los bailes hasta muy entrada la mañana.

Hacemos votos porque estas fiestas se repitan, y felicitamos a los promotores, así como al Sr. Alcalde, D. Félix Cañeque, que tan admirablemente ha secundado los esfuerzos y allanado las dificultades que se oponían a la realización de estas memorables funciones.



Puebla de Beleña (Guadalajara). Foto:

<https://www.verpueblos.com/castilla+la+mancha/guadalajara/puebla+de+belena/foto/1047178/>